



dimanfaatkan oleh pemerintah pengairan untuk perluasan sungai, selain itu pertumbuhan penduduk Desa Tegaldlimo semakin meningkat dan lahan pertanian semakin sempit serta perekonomian masyarakat yang sangat rendah menyebabkan masyarakat Tegaldlimo menggunakan tanah tanpa adanya hak kepemilikan yang sah yaitu menggunakan tanah *andil* sebagai tempat pendirian usahanya.

## B. Saran-saran

Dengan selesainya skripsi ini, maka penulis akan menyampaikan prihatinnya dengan cara memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada pengurus UPTD Kecamatan Tegaldlimo melihat belum adanya unit khusus yang menangani penarikan kontribusi setiap bulannya bagi masyarakat yang mendirikan bangunan di tanah *andil* untuk menambah pengurus UPTD Kecamatan Tagaldlimo untuk mengurus bagian kontribusi penarikan setiap bulannya, supaya kontribusi tidak hanya dibayar setiap tahun saja dan dapat menangani pengairan sehingga mengenai masalah tanah *andil* baik itu proses, pengelolaan, pendayagunaan akan terealisasi dengan baik sebagaimana fungsi, tujuan dari para pemerintah pusat.
2. Kepada pengurus Desa dan pemerintah pembangunan untuk memberikan penegasan kepada masyarakat Desa Tegaldlimo untuk

memberikan saran agar tidak mendirikan bangunan di tanah *andil*, supaya kalau sewaktu-waktu ada penggusuran bangunan yang digunakan untuk perluasan sungai air irigasi dan jalan raya agar tidak terjadi kerugian dan penyesalan, karena tanah *andil* tanah Negara untuk kepentingan masyarakat umum dan tidak untuk kepentingan individu saja.

3. kepada masyarakat Tegaldimo untuk tidak mendirikan bangunan di tanah *andil*, dirikanlah bangunan di tanah yang bersertifikat dan mempunyai hak milik yang sah, supaya bisa menempati bangunan dengan tenang dengan kepunyaan yang sah menurut Undang-undang dan menurut hukum Islam.

### C. Penutup

Berkat rahmat Allah SWT yang telah memberikan taufiq, hidayah, dan pertolongannya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi. shalawat serta salam tidak lupa penulis haturkan kepada Nabi kita Muhammad SAW yang telah memberikan uswatun hasanah (contoh yang baik) pada kita. Penulis menyadari sekalipun sudah mencurahkan segala usaha dan kemampuan menyusun skripsi ini, namun masih terdapat kekurangan di sana sini tentu masih ada, karena memang manusia diciptakan dengan tetap membawa kekurangan dan keterbatasan kemampuannya .

Oleh karena itu, segala saran dan kritik yang membangun dari berbagai pihak senantiasa penyusun harapkan, semoga skripsi ini dapat membawa manfaat khususnya bagi penyusun sendiri dan umumnya bagi yang membacanya Amin ya rabbal 'alamiin.